
－1－ 

平成２３年第６回那珂川町議会臨時会 

 

議 事 日 程（第１号） 

 

平成２３年１０月７日（金曜日）午後１時３０分開会 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 議案第１号 平成２３年度那珂川町一般会計補正予算の議決について 

                                    （町長提出） 

──────────────────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 議事日程に同じ 

──────────────────────────────────────────── 

出席議員（１５名） 

     １番  佐 藤 信 親 君      ２番  益 子 輝 夫 君 

     ３番  塚 田 秀 知 君      ４番  鈴 木 雅 仁 君 

     ５番  益 子 明 美 君      ６番  大 金 市 美 君 

     ７番  岩 村 文 郎 君      ８番  小 林   盛 君 

     ９番  福 島 泰 夫 君     １０番  阿久津 武 之 君 

    １１番  橋 本   操 君     １２番  鈴 木 和 江 君 

    １３番  石 田 彬 良 君     １４番  小 川 洋 一 君 

    １５番  川 上 要 一 君 

欠席議員（なし） 

──────────────────────────────────────────── 

地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

町 長 大 金 伊 一 君 副 町 長 佐 藤 良 美 君 

教 育 長 小 川 成 一 君 
会計管理者兼
会 計 課 長 鈴 木 吉 美 君 

総 務 課 長 益 子   実 君 企画財政課長 藤 田 悦 男 君 

ケ ー ブ ル 
テ レ ビ 放 送 
センター室長 

増 子 定 徳 君 税 務 課 長 川 俣 勇 也 君 



－2－ 

住民生活課長 手 塚 孝 則 君 健康福祉課長 郡 司 正 幸 君 

建設課長補佐 大 金   清 君 農林振興課長 山 本   勇 君 

商工観光課長 高 野 麻 男 君 総合窓口課長 薄 井   績 君 

上下水道課長
補 佐 鈴 木 真 也 君 

環境総合推進
室 長 星   康 美 君 

学校教育課長 川 和 なみ子 君 生涯学習課長 小 川 一 好 君 

農 業 委 員 会 
事 務 局 長 秋 元 誠 一 君   

──────────────────────────────────────────── 

職務のため議場に出席した者の職氏名 

事 務 局 長 田 村 正 水   書 記 板 橋 了 寿   

書 記 岩 村 照 恵     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



－3－ 

開会 午後 １時３０分 

 

◎開会の宣告 

○議長（川上要一君） ただいまの出席議員は15名でございます。 

  定足数に達しておりますので、ただいまから平成23年第６回那珂川町議会臨時会を開会い

たします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎開議の宣告 

○議長（川上要一君） 直ちに本日の会議を開きます。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議事日程の報告 

○議長（川上要一君） 本日の議事日程につきましては、お手元に配付したとおりであります

ので、ごらんいただきたいと存じます。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（川上要一君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、会議規則第118条の規定により、７番、岩村文郎君及び８番、小林 

盛君を指名いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎会期の決定 

○議長（川上要一君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

  お諮りします。 



－4－ 

  本臨時会の会期は、本日１日にしたいと思いますが、これに異議ありませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（川上要一君） 異議なしと認めます。 

  よって、本臨時会の会期は、本日１日と決定いたしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第１号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（川上要一君） 日程第３、議案第１号 平成23年度那珂川町一般会計補正予算の議決

についてを議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  町長。 

〔町長 大金伊一君登壇〕 

○町長（大金伊一君） 皆さん、こんにちは。 

  本日はお忙しい中、平成23年第６回議会臨時会にご出席をいただき、まことにありがとう

ございます。 

  ただいま上程されました議案第１号 平成23年度那珂川町一般会計補正予算の議決につい

て、提案理由の要旨を申し上げます。 

  今回の補正予算は、去る９月21日に関東地方を通過した台風15号により被災しました災

害復旧事業費のほか、イノシシ肉加工事業における放射能検査に要する経費を計上するもの

であります。 

  歳出を申し上げますと、５款農林水産業費、１項農業費はイノシシ肉加工事業で、イノシ

シ肉の放射能物質簡易検査手数料40万円を計上しました。 

  10款災害復旧費、１項農林水産施設災害復旧費は、１目農地・農業用施設災害復旧事業費

で、西の原用水の隧道崩落など農地14件、農業用施設９件の国庫災害申請のための測量設計

業務委託料で320万円を、２目林業用施設災害復旧事業費は、林道滝ケ沢１号線など３路線

３カ所の国庫災害申請のための測量設計業務委託料で140万円を、２項１目公共土木施設災

害復旧費は、道路・河川災害復旧事業費で町道東戸田線など７路線10カ所の国庫補助申請の

ための測量設計業務委託料で200万円を計上しました。 

  これらに要する財源は、繰越金を充当いたしました。 
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  これにより、補正額は歳入歳出それぞれ700万円の増となり、補正後の歳入歳出予算の総

額は87億1,300万円となりました。 

  以上、一般会計補正予算についてその要旨を申し上げましたが、ご審議の上、議決賜りま

すようお願い申し上げ、提案理由の説明といたします。 

○議長（川上要一君） 提案理由の説明が終わりました。 

  これより質疑を行います。質疑はございませんか。 

  ５番、益子明美さん。 

○５番（益子明美君） イノシシ肉の放射線簡易検査なんですが、全頭検査をしていただくと

いう前提で予算を組まれていると思うんですが、何頭分の検査予定をされているのか。また、

どういった形で検査を予定しているのか具体的に教えていただきたいと思います。 

  それから災害復旧事業費ですが、このほかに台風15号による災害に遭っているところがあ

ると思うんですけれども、そちらのほうの補正のほうの予算は今後どうなっていくのかお聞

きいたします。 

○議長（川上要一君） 農林振興課長。 

○農林振興課長（山本 勇君） まずイノシシのほうの今後の放射能の検査の頭数でございま

すけれども、９月末現在で80頭、施設で処理をしております。あと、10月から３月まで見

込みとして約80頭で、年間160頭ぐらい施設に入ってくるのではないかということで、今回

50頭分で１頭当たり8,000円ということで40万の補正をしました。残りの頭数につきまして

は、ご存じかと思いますけれども、栃木県内で７カ所、農業振興事務所で県で検査機を設置

しました。それはただで検査できますので、残りの頭数につきましてはできるだけお金のか

からない振興事務所のほうで検査をしたいと、このように考えております。 

  検査の方法ですけれども、この検査につきましては茨城県のつくば市にあります株式会社

つくば分析センターというところで、１頭8,000円で検査を受けております。 

  以上です。 

○議長（川上要一君） 総務課長。 

○総務課長（益子 実君） 災害にかかる補正予算の関係でありますが、今回補正を上げまし

たのは国庫災害申請のための委託料であります。これらの事業費と合わせまして町単災害が

ございます。これらにつきましては、12月補正で対応していきたいと思っております。 

  以上です。 

○議長（川上要一君） 益子明美さん。 
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○５番（益子明美君） イノシシ肉の検査の件なんですが、検査の結果公表されていくと思う

んですが、どういった公表のされ方をするのか、また問題があった場合、どのような対処を

とっていくのかお伺いいたします。 

○議長（川上要一君） 農林振興課長。 

○農林振興課長（山本 勇君） 検査をしまして、ご存じかと思いますけれども、一応、食肉

用につきましては500ベクレルが基準値となっております。それを超えたものにつきまして

は、県の関係機関、保健所、県北環境森林事務所、あと県庁の、ちょっと課が出てこないの

ですけれども…… 

〔「振興事務所」「３カ所」と言う人あり〕 

○農林振興課長（山本 勇君） 国のその３カ所に報告をしております。 

  以上です。 

○議長（川上要一君） 益子明美さん。 

○５番（益子明美君） 今のところ500ベクレルを上回る数値というのは出てきていないよう

ですのでいいんですけれども、500ベクレル以下だから完全に安全かどうかという問題もあ

りますけれども、一応しっかり検査をして安全性が認められているというものの、そういっ

た加工肉を使ったししまるブランドですということをしっかり周知していただくということ

をしていただいたほうが消費者の方々にも安心を与えられると思いますので、その辺の周知、

情報提供というのをしっかりされることを望みますが、ししまるブランドとして売っている

食肉関係の加工品いろいろありますけれども、そういったものに対してはどのようなお知ら

せをしていく、例えばラベルとかでちゃんと検査されている検査済みの肉ですよとか、そう

いうふうなどういう検査済みの方法をお伝えしていく方法をとるのか、お伺いいたします。 

○議長（川上要一君） 農林振興課長。 

○農林振興課長（山本 勇君） 一応、安全安心につきましては、町独自のＡ４判でパンフレ

ットをつくりまして、検査して安全安心なイノシシ肉ですよということで販売していただい

ております。道の駅とかレストラン、ハムの加工所とかそういうところ、それとあと廣瀬の

温泉のいさみ館とか多く使っていただいているところについては、このパンフレットを配っ

て安全安心のＰＲをしているところでございます。 

○議長（川上要一君） ほかにございませんか。 

〔「ありません」と言う人あり〕 

○議長（川上要一君） 質疑はないようですので、質疑を終わります。 
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  これより討論を行います。 

  討論はありませんか。 

〔「なし」と言う人あり〕 

○議長（川上要一君） 討論はないようですので、討論を終わります。 

  採決を行います。 

  議案第１号 平成23年度那珂川町一般会計補正予算の議決については原案のとおり決する

ことに異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（川上要一君） 異議なしと認めます。 

  よって、議案第１号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎閉会の宣告 

○議長（川上要一君） 以上で、今期臨時会の会議に付されました事件はすべて終了いたしま

した。 

  会議を閉じます。 

  これにて、平成23年第６回那珂川町議会臨時会を閉会します。 

  ご起立願います。 

  ご苦労さまでございました。 

 

閉会 午後 １時４２分 

 


